
初めての横浜キャンパス。テニス
コートもあって広々していますね。
都市大についてもっと詳しく知りた
いし、将来の進路や就職などのこと
も情報収集しようと思います。

横浜キャンパス　情報システム学科 1年
木村 俊輔

連絡会の取材は初めてだったので、緊張しまし
た。保証人の皆様、優しく接してくださり、ありが
とうございます。来年はもっと上手に取材します！

横浜キャンパス　環境経営システム学科 1年
松下 紗弥歌 

連絡会初取材。勉強になったことや反省すべき
点がたくさん見つかりました。もっと実績を積
み重ねて、良い取材ができるようがんばります。

横浜キャンパス　環境創生学科 4年
馬越 康通

４年ですから私が連絡会の取材をするのはこ
れが最後。後輩たちには今後、工夫をしながら
質問をして、より良い言葉を引き出してもらい
たいですね。

横浜キャンパス　環境創生学科 3年
寺尾 聡子

連絡会の取材は、回を重ねるごとに緊張感が
増すようです。後輩の見本になろうと工夫する
ことで、自身の改善点も多く見つかり、貴重な
経験になっています。

今年で3回目。毎年大学から連絡
会のご案内をいただき、ありがた
く参加しています。武蔵工業大学
の頃とは大きく印象が変わったよ
うな気がします。

 都市生活学科3年

初めて世田谷キャンパスに来まし
た。とてもきれいですね。この大
学でどんな勉強やキャンパスライ
フを送っているのか、少しでも感
じたいですね。

 応用化学科1年

どんな学生生活を送っているの
か、知りたくて来ました。緑豊かな
キャンパスですね。コロナ禍で入
学時、サークルに入ることができ
なかったのが残念です。

 建築学科3年

とくに就職活動の現状を知りたく
て来ました。直接質問することが
できたのがよかったです。先生方
には最先端の知識を提供しても
らいたいと思います。

 都市工学科2年

子どもはもう4年生。最後の機
会なのでまいりました。キャンパ
スは広く、衛生的な印象ですね。
ここで将来にいかせる技術力を
養ってもらいたいと思います。

 電気電子通信工学科4年

子どもの様子を見ていると、少し
楽をしているのではないかな、と
も思えるので、個々の学修レベル
に応じた教育をしてもらいたいと
思います。

 自然科学科1年

情報科学科から児童学科に転科し
たので、あらためて学科の現況を知
りたくて来ました。私自身HPなどで
情報収集していますが、進路につい
て生の声を聞きたいと思います。

大学を体感することのできる貴重
な機会なので参加しました。横浜祭
にも来ているので、キャンパス訪問
はこれが2回目。緑が多く、静かで、
学びやすい環境だと思います。

入学式以来ですが、キャンパスに新
しい棟が建っていて驚きました。今
回就職活動についていろいろと具
体的な話を聞くことができて、大変
ためになりました。

今は対面式が主流のようですが、コ
ロナ禍でオンライン授業中心の時
は、授業後の語らいも少なく、大変
だったのではないでしょうか。やは
りコミュニケーションは大切です。

キャンパスの中がどうなっている
のか一度見てみたくてこの連絡会
に来ました。子どもはコロナ禍でも
頑張っているようですが、今どんな
勉強をしているのか気になります。

大学の雰囲気や子どもの学生生
活を知るには、キャンパスに来る
のが一番。ここは通学に便利で、
緑が多く、学修にうってつけの環
境だと思います。
 社会メディア学科2年

説明会は、親が大学と身近に接す
る場。キャンパスの様子や学生
たちの学びについて体感したい
と思っています。広々としたキャ
ンパスですね。
  環境創生学科2年

後援会誌「TCU-COM」をご覧いただき、ありがとうございます。後援会では、皆様のご意見・ご感想を参考に大学との連絡会の内容充実に努めて参りた
いと考えております。つきましては kouenkai@tcu.ac.jp 宛または、後援会ホームページINDEXの保証人対象 大学との連絡会にあります「　 ご意
見、ご感想をお寄せください」にご記入の上、送信してください。（メールは受信のみとなります。何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます）

児童学科 2年 前田 崚宇さんのお父さん

医用工学科 4年 萩原 遼一さんのお母さん

知能情報工学科 1年 村上 健太さんのお父さん

環境経営システム学科 1年 間宮 結菜さんのお父さん

環境経営システム学科 1年 西村 嘉賛さんのお父さん

社会メディア学科 2年 村松 音佳さんのお母さん

去年のクラス別懇談会が意義深
かったので、今年も足を運びまし
た。子どもには、感染対策を忘れ
ずに、学びも学生生活も楽しんで
もらいたいですね。

 情報システム学科2年

就職やインターンシップのこと
など、3年生になるといろいろ大
変だと思います。教職員の皆様に
は親身なアドバイスを期待して
います。
 環境創生学科2年

参加された
保証人の方々の感想

東京都市大学 新聞会私たちが取材しました！ 取材にご協力いただきありがとうございました。
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